



1年の振り返し

早いもので、令和6年も上半期を終えようとしています。そのような中、授業や行事を通して、生徒たちが成長する姿がたくさん見られます。「生徒たちが、授業にいかに関与的に取り組むことができるか。」これは本校の今年度の学習面での大きなテーマです。授業での協働学習（学び合い）、効果的にICTを活用すること、授業の振り返りを自分のことばで80文字程度にまとめることなどを通して、生徒たちの学びを深めていきたいと考えています。

学級活動では、秋に行われる合唱コンクール（10月30日）のクラス曲決めを行いました。体育祭（9月19日）の係決めも来週の初めに行います。学級開きから3ヶ月が経ち、それぞれの学級の協力する力も高まっています。夏休みを挟みますが、さらに学級の団結を深めてほしいと思います。2つの行事には保護者の皆様にもお時間ありましたら、ぜひ参観していただければと思います。また、1、2年生は旅行行事を終え、学年集団としてもたくましくなりました。3年生が来週の7月4日から2泊3日で京都・奈良方面に修学旅行に行きます。中学校生活最後の旅行行事になります。安全面に十分注意して行ってきたいと思います。

あと3週間で夏休みを迎えます。前期前半の締めくくりをしっかりと行い、計画を立て、夏休みを迎えたいと思います。

安心した学校生活を送れるように

南山中学校の相談室や、白井市には白井市教育相談室などもあります。安心した学校生活を送れるように、活用してください。また、今年度は、南山中学校区にスクールソーシャルワーカーの先生が派遣されます。保護者の方も活用できますので、相談してください。

◎南山中学校相談室 スクールカウンセラー 隅田 慎吾 先生

予約専用電話492-3786（毎週木曜日 10時から16時30分）

◎南山中学校セクハラ・虐待・いじめ相談窓口

基本的には、すべての教職員にご相談ください。担当者もいます。教頭（西）、養護教諭（清水）、生徒指導（佐野）、スクールカウンセラー（隅田）です。遠慮なくご相談ください。相談箱もA棟1階に設置しております。

◎白井市教育相談室

場所：白井市役所東庁舎3F（教育支援課） 電話492-2301（火曜日から金曜日）

◎スクールソーシャルワーカー

相談場所は、学校やその他の相談機関等ご相談に応じます。相談されたいことがあるときは、学級担任、学校もしくは、教育支援課までご連絡ください。

～スクールソーシャルワーカー～

スクールソーシャルワーカーには、登校しぶり、友達関係、生活リズムの乱れ、その他学校生活の悩みや困りごとを相談できます。「子供の抱える問題」、「教育費に関すること」、「地域の子育て支援資源について」、「誰もが地域の学校に安心して通えるために」など、幅広く相談ができます。

学校教育目標

『新しい時代を切り拓く』

令和6年度の重点目標

Action 前に踏み出す力

Collaboration 協働する力

Thinking 考え抜く力

部活動大会報告

○サッカー部 第3ブロック大会 優勝 優秀選手賞	
○ソフトテニス部 第3ブロック大会 団体準優勝	
○卓球部 第3ブロック大会 団体準優勝 個人シングルス 第3位	
○剣道部 白井市民剣道大会 中学生男子の部 準優勝 中学生女子の部 優勝、準優勝 白井市春季交流大会 中学生男子の部 優勝、準優勝 第3位	
○陸上競技部 千葉県中学校三支部対抗陸上競技大会 女子共通4×100mリレー 第6位 女子共通走高跳び 第1位 女子共通走幅跳び 第3位 女子3年100m 第5位 女子2年100m 第3位	
第3ブロック大会 男子3年100m 第6位 女子共通4×100mリレー 第4位 女子共通走幅跳び 第1位 女子共通走幅跳び 第5位 女子共通100mハードル 第4位 女子3年100m 第3位 女子2年100m 第2位、2年200m 第4位 女子1年800m 第6位	
○男子バドミントン部 成田北高杯バドミントン大会 団体優勝	



7月の予定

4日(木)	修学旅行(3年)(~6日まで)	16日(火)	職員会議 放課後諸活動停止
8日(月)	3年振替休業		
9日(火)	保健学習	17日(水)	大掃除 前期前半給食最終日
10日(水)	部活動壮行会	18日(木)	お弁当持ち
12日(金)	給食センター(昼)食育指導	19日(金)	前期前半最終日 午前日課
13日(土)	印旛郡市総合体育大会 (~7月23日まで)	22日(月)	夏季休業(~8月31日まで) *二者面談・三者面談(8/2まで)
15日(月)	祝日(海の日)		

お知らせ

○前期前半の給食最終日が7月17日(水)になります。年間予定表に入れていませんでした。申し訳ありません。18日(木)はお弁当持ちをお願いします。なお、19日(金)はお弁当はいりません。午前日課になります。

南山中学校バレーボールチーム(保護者)郡大会出場

6月8日に行われた市P連バレーボール大会で、南山中学校・桜台小中学校合同チームが優勝し郡大会への出場を決めました。おめでとうございます。郡大会は6月30日に成田市で開催されます。本校からは3年生3名、2年生2名、1年生6名の保護者の皆様が参加されています。郡大会での健闘を祈念しております。

すてきな心見つけた ~誰かのために頑張れる~



○民生児童委員会議で来校された地域の方を、職員玄関掃除の3年生がメディアルームまで快く案内してくれました。また、清掃中の南中生の姿にお褒めの言葉もいただきました。

